



Landschaftsarchitektin · Landschaftsarchitekt

ASP macht seit vielen Jahren Landschaftsarchitektur. Weil Landschaftsarchitektur Gegensätze vereint: Erfahrung und Experiment, Bodenhaftung und innovativen Geist. Das ist es, was wir an unserem Beruf so schätzen. Vor allem aber, weil wir Landschaftsarchitektur für relevant halten. Sie bringt Ökologie und Gestaltung, Siedlungsklima, soziales Klima und viele andere wichtige Themen unter einen Hut. Deshalb sind wir überzeugt, dass wir mit unserem Tun etwas bewegen können und müssen.

Dafür suchen wir Verstärkung: Fachleute, die Lust haben, in einem so erfahrenen wie neugierigen Team verschiedenste planerische Herausforderungen, fundiertes Planungs- und Bauwissen und aktuelle Arbeitstechniken in spannenden Projekten zu vereinen. Und die gerne in der Stadt Zürich, wenige Gehminuten von der Limmat und vom Escher-Wyss-Platz, in einem schönen Büro mit Garten arbeiten.

Sie haben Lust auf die Arbeit in den späten Projektphasen und idealerweise bereits Erfahrung in Projektierung und Ausführung. Oder aber Sie sind bereit, sich in diese Phasen einzuarbeiten. In jedem Fall schneiden wir die Stelle so auf Ihren Erfahrungshintergrund und Ihre Interessen zu, dass wir uns im Team mit unseren unterschiedlichen Stärken optimal ergänzen.

Wir freuen uns, von Ihnen zu hören! Für Fragen ist Kaspar Hartmann da. Digitale Bewerbungen, gerne mit Arbeitsproben, erreichen uns unter job@asp-land.ch.